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PALLANUOTO

PER L' EURO CUP ITALIANA

Tutto esaurito nella piscina Manara di Busto
Arsizio dove questa sera si assegna l' Euro
Cup. Alle 19 lo Sport Management affronta il
Ferencvaros nella finale di ritorno, dopo aver
perso  a  Budapest  9 8 ,  ed  ha  qu ind i   l '
occasione di conquistare il primo trofeo della
sua storia. La partita è apertissima ed il
Ferencvaros, detentore del titolo, è anche in
testa nel campionato magiaro con lo Szolnoki,
ma la tifoseria bustocca può dare alla squadra
lombardo veneta la spinta decisiva verso la
vittoria con due gol di scarto (diretta tv su
Sportitalia).
turno di Champions League e il Brescia, 3° nel
gi rone A con 20 punt i ,  è chiamato al la
"missione impossibile" perché alle 17,45 gioca
ad Atene con l' Olympiacos Pireo, 1° con 28, e
rischia il sorpasso da parte della Dinamo
Mosca e dello Jug Dubrovnik che lo seguono
con 19 e hanno impegni piuttosto facili. Ed in
questa malaugurata ipotesi il Brescia finirebbe
virtualmente fuori dalla Final Eight a due sole
giornate dalla fine.
Non si prospetta invece alcun problema per il
Recco, 1° nel girone B con 30 punti, che alle
17,30 affronta a Bucarest la Steaua, 6ª con 12.
Per quanto riguarda il campionato femminile,
oggi alle 15 si gioca Catania Milano, anticipo
della 16ª giornata di serie A1.

EMANUELE MORTOLA

18 aprile 2018
Pagina 38 TuttoSport

FIN  Campania

1A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



La kermesse, l' ispezione

Universiadi, allarme per il Palavesuvio: lavori in
ritardo
Zellwegger: tempi stretti, occorre adeguare subito la struttura Borriello: basta con l'
allarmismo

Sepp Ze l lwegger  è   i l  p res idente  de l la
commissione tecnica per la ginnastica artistica
e ritmica delle Universiadi 2019. Svizzero,
classe 1963, due Olimpiadi da ginnasta con un
quinto posto a Los Angeles 1984 come miglior
r isultato personale. Ha preso parte al le
Universiadi di Kobe '85 e Zagabria '87 e dalla
sua valutazione emerge un «fate presto» per il
PalaVesuvio che non lascia adito a ulteriori
commenti. Le Universiadi per la ginnastica
s o n o   u n a   t a p p a   f o n d amen t a l e   n e l l '
avvicinamento alle Olimpiadi di Tokyo 2020 e
il PalaVesuvio dovrà essere rivoltato come un
calzino secondo l' ex ginnasta. Il piazzale così
com' è non va bene. «Il Palavesuvio non è
pronto  per   i l   l i ve l lo  deg l i  a t le t i»  d ice .
Illuminazione, aria condizionata, bagni e
serviz i  sani tar i  e,  considerando che  la
ginnastica è uno sport più femminile, un
campo di gara che sia il più possibile bello ed
aggraziato. E' questo quello che ha chiesto il
delegato svizzero. Il PalaVesuvio dovrà essere
interessato da lavori per oltre 6 milioni di euro
(4 milioni e 371.000 nella palestra grande e
1.940.000 euro per le palestre adiacenti). Il
problema, al di là dell' estetica, nasce per le
altezze. Nella palestra grande l' eliminazione
dello zoccolo sul quale poggia la pedana di
gara dovrebbe garantire regolarità ai lanci di
clavette e nastri. Nelle palestre attigue l' altezza è più bassa dei dieci metri previsti. Si arriva a
malapena a 7,5: «Ci dobbiamo concentrare sulle condizioni della hall principale delle gare, dove ci sarà
anche il pubblico e le riprese televisive. So che a Napoli si stanno tutti impegnando e alla fine sono
fiducioso». Si lavora su due soluzioni, dividere l' area della palestra grande per permettere allenamenti
e gare con una parete divisoria, oppure dirottare gli allenamenti al PalaDennerlein con lo spostamento
del taekwondo in altra sede. Allarmismo non condiviso dall' assessore allo sport del Comune di Napoli.
«Preoccupazione si, allarmismo no  risponde Ciro Borriello  Stiamo tutti lavorando. I bandi stanno
partendo. Ad agosto tireremo una linea. Ma per cortesia non facciamo allarmismi. Le emergenze sono
altre». Oggi a Roma riunione della cabina di regia nazionale con i ministri Luca Lotti (Sport), Valeria

18 aprile 2018
Pagina 31 Il Mattino

FIN  Campania

2Continua >A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



Fedeli (Istruzione) e Claudio De Vincenti (coesione territoriale), il presidente dell' Anac Raffaele
Cantone, il presidente del Cusi Lentini, il presidente del Coni Giovanni Malagò con Raffaele Pagnozzi e
l' ad di Coni Servizi Alberto Miglietta, il commissario straordinario Luisa Latella, il numerò uno della
federazione internazionale sport universitari Oleg Matytsin, il presidente della Regione Vincenzo De
Luca e il sindaco di Napoli Luigi de Magistris. L' altra faccia della medaglia di questa giornata di visite è
la Scandone. La doppia vasca da 50 metri soddisfa il delegato internazionale Tom Baster: «Sarà un
impianto di ottimo livello sia per i giochi universitari sia per la città di Napoli» dice il delegato della Fisu
che aggiunge: «So che ci sono dei ritardi nei lavori ma questo è molto comune nelle città che si
avvicinano a ospitare gli eventi sportivi». Delegazione folgorata dalla bellezza della Canottieri Napoli
che sarà punto logistico per le gare di gran fondo. Anche la delegazione della federvela internazionale
si è detta entusiasta dello scenario. Ha visitato tutti i circoli sollevando solo un problema di commistione
tra atleti e vita dei sodalizi sportivi che per problemi di sicurezza dovrà essere ridotto al minimo.

Gianluca Agata
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Universiade, la svolta di Malagò Oggi davanti al
governo la regia dell' evento passa al Coni
Vertice a Palazzo Chigi alla presenza di Cantone, si passa alla fase dei bandi

napoli Lo sprint è iniziato. L' ultimo grande
sforzo per l' Universiade di Napoli si terrà oggi
a Palazzo Chigi per via libera ai bandi, poi si
passerà alla fase operativa. La Coni Servizi,
messa in campo dal presidente Giovanni
Malagò nella struttura commissariale, sarà il
nuovo regista dell' organizzazione e cercherà
di dare un' accelerata per recuperare il tempo
perduto.
La   fede raz ione  mond ia le ,   che  s i   f i da
ciecamente del Coni, non ammette altri ritardi
dopo   i l   g r i do   d '   a l l a rme   l anc i a t o   da l
commissario Luisa Latella. Oggi la cabina di
regia di Roma servirà anche ad ufficializzare il
nuovo ruolo strategico di Coni Servizi. Allo
stesso tavolo, oltre a Giovanni Malagò che,
impegnato in altre riunioni, lascerà spazio ad
Alberto Miglietta (amministratore delegato
de l la  Con i  Serv iz i ) ,   la  p res idenza de l
Consiglio, con i ministri Luca Lotti (Sport),
Valeria Fedeli (Istruzione) e Claudio De
Vincenti (coesione territoriale), il presidente
dell' Anac Raffaele Cantone, il presidente del
Cusi Lentini, iI numero uno della Fisu Oleg
Matytsin, il presidente della Regione Vincenzo
De Luca e  i l  s indaco di  Napol i  Luigi  de
Magistris. Sarà esaminato anche il piano
definitivo per l' Universiade, presentato dal
prefetto Latella, un investimento complessivo
di 256 milioni di euro (tra servizi e impianti) con 57 interventi previsti. Lo staff organizzativo dovrà
passare dai 44 componenti di oggi ai 603 di giugno 2019 con quasi trentamila persone previste tra
volontari e a contratto. Continuano, intanto, a Napoli le ispezioni della commissione tecnica della Fisu,
che fa base in un albergo del Lungomare. Le pecche sono state registrate al Palavesuvio per le gare di
ginnastica artistica e ritmica.
«A Napoli verranno 25 nazionali con i migliori ginnasti del mondo, il Palavesuvio non è pronto per il
livello degli atleti, bisogna fare presto con i lavori di ristrutturazione» ha rilevato lo svizzero Josef
Zellwegger, presidente della commissione tecnica per la ginnastica artistica e ritmica delle Universiadi
che non ha avuto una buona impressione dall' impianto di Ponticelli, che dovrà ospitare la ginnastica
artistica e ritmica.
Le palestre sono dotate di un tetto per gli allenamenti di 7,5 metri, quando invece ne occorrerebbero
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almeno 10.
Ottimismo, invece, per la Scandone che negli anni è stata oggetto di diverse opere di restyling e che
ospiterà le gare di pallanuoto maschile (quelle femminili si terranno al Centro Ester di Barra). «Il
progetto è molto bello, anche quello della piscina attigua, bisogna fare presto ma poi credo che Napoli
avrà un impianto per ospitare grandi gare internazionali» ha detto Tom Baster, capo delle delegazione
per gli impianti del nuoto che ha visitato la piscina a Fuorigrotta e poi anche la Canottieri Napoli. Nello
specchio d' acqua antistante il Molosiglio si disputeranno le gare di nuoto in acque libere: «Napoli
mostrerà il suo volto migliore  ha aggiunto Baster  le gare si disputeranno in uno scenario mozzafiato».
Previste anche regate veliche classe monotipo, match race sul lungomare con i circoli napoletani che
dovranno servire come base logistica. Ieri è stata ispezionata anche la Reggia di Caserta (per le finali di
tiro con l' Arco), lo stadio Partenio (campo A e B), il "Dirceu" di Eboli, il comunale di Fisciano, lo
"Squitieri" di Sarno, l' Arechi, il Lamberti di Cava dei Tirreni, il San Francesco di Nocera, il "Torre" di
Pagani, il "Liguori" di Torre del Greco. Oggi una nuova ispezione per il judo alla Mostra d' Oltremare,
per la pallavolo al Paladennerlein di Casalnuovo, Eboli, Nocera e Capriglia e il "Pinto" di Caserta, il
"Vigorito" di Benevento e Montesarchio. Domani ispezioni all' Ascarelli, ancora una visita alla Scandone
e allo stadio Caduti di Brema di Barra.
Venerdì riunioni finali per redigere le relazioni da sottoporre alla Fisu. Il 6 maggio nuove ispezioni a
Napoli.

Donato Martucci
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La riunione

Universiadi, tutti a Roma cabina di regia per la svolta

In tutta la Campania proseguono a tappe
forzate i sopralluoghi negli impianti sportivi
mentre a Roma si riunisce stamattina alle 10, a
Palazzo Chigi,   la cabina di regia per  le
Universiadi di Napoli previste nel luglio 2019. Il
tutto con una sola parola d' ordine lanciata nei
giorni  scorsi  dal  prefetto Luisa Latel la,
c omm i s s a r i a   p e r   i l   g r a n d e   e v e n t o :
«Accelerare».
Con lei siedono in cabina i ministri Luca Lotti
(Sport) e Claudio De Vincenti (Mezzogiorno), il
v i cep res i den te   de l l a  Reg i one  Fu l v i o
Bonavitacola, il sindaco Luigi de Magistris, il
presidente dell '  Anticorruzione Raffaele
Cantone, che dovrà curare la verifica dei bandi
per gli appalti relativi a cinquanta strutture da
rimettere a posto, i l  presidente del Coni
Giovanni Malagò con Raffaele Pagnozzi per
Coni servizi.
« Accelerare » . Perché rimane lo step fissato
dalla commissaria Latella che solo ad agosto,
definiti i bandi e aperti i cantieri, potrà dare la
certezza dell' operazione Universiadi 2019.
Evento di cui ha parlato in serata Luigi de
Magistris a Televomero nel programma "
Lente di ingrandimento": « Le Universiadi sono
una corsa a ostacoli, ma resto certo del fatto
che saranno un grande successo non solo per Napoli ma per l' Italia in quanto rappresentano in questi
anni il più grande evento sportivo per il nostro Paese ».
A Napoli e dintorni, intanto, proseguono i sopralluoghi da parte del Comitato tecnico ispettivo
internazionale che domenica si è insediato in un albergo del lungomare e che concluderà sabato i
lavori.
Dopo i controlli eseguiti lunedì alla piscina Scandone (dove sarà realizzata una seconda vasca da 50
metri per il riscaldamento) e al Tennis club Napoli ( nove campi con una grande arena da tremila posti
alla rotonda Diaz), ieri il Comitato internazionale ha setacciato tra l' altro la Reggia di Caserta, dove
sono previste le gare di Tiro con l' arco, e il Circolo Canottieri Napoli per vedere lo specchio d' acqua
che ospiterà le gare di nuoto in acque libere: «Lo scenario è fantastico  commenta Tom Baster, capo
delegazione per il nuoto  e sono sicuro che sarà uno dei momenti più emozionanti. Nelle riprese degli
atleti, che si sfideranno in mare con il Vesuvio e la costiera sullo sfondo, Napoli mostrerà il suo volto
migliore».
Oggi gli ispettori del calcio visioneranno gli stadi di Benevento, Montesarchio e Caserta mentre i
delegati della pallavolo saranno nei palazzetti dello sport di Eboli, Nocera, Capriglia Irpina e al " Pala
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Dennerlein" di Casalnuovo.
«Sarà un grande successo  ribadisce il sindaco  ma in questo momento mi preoccupa di più il debito
ingiusto caricato al Comune per vicende della ricostruzione post terremoto». Sabato scorso de
Magistris ha riunito tremila persone davanti Palazzo San Giacomo mentre l' opposizione, da destra a
sinistra, era in piazza Trieste e Trento.
« Una piazza  accusa il sindaco che sembrava un sito di stoccaggio politico con Pd, Lega Nord, Forza
Nuova e Casapound. Il compost politico che piace a Valeria Valente, oggi in Parlamento, che quando
era assessore al turismo confondeva i turisti con i sacchetti dell' immondizia ». Valeria Valente in realtà,
arrivati Forza Nuova e Casapound, ha abbandonato la piazza.

OTTAVIO LUCARELLI
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I GIOCHI Oggi Cabina di regia a Roma con Governo, Regione e Comune per fare il punto della
situazione sulle opere

Universiadi 2019, è allarme per i lavori al
Palavesuvio
Sopralluogo dei tecnici Fisu: urgenti interventi per illuminazione, servizi. Le palestre
inadeguate per gli allenamenti degli atleti

NAPOLI. È allarme Palavesuvio. A lanciarlo, in
vista delle Universiadi 2019, è la Commissione
tecnica per la ginnastica ritmica e artistica
della Fisu, presieduta da Josef Zellwegger che
nel proprio curriculum vanta anche due
partecipazioni ai Giochi universitari, nel 1985 a
Kobe e due anni dopo a Zagabria, e altrettanti
alle Olimpiadi, nel 1984 a Los Angeles e
quattro anni dopo a Seul. Il tutto alla vigilia
della Cabina di regia prevista per oggi a Roma
che vedrà intorno al tavolo il ministro per la
Coesione territoriale e il Mezzogiorno, Claudio
De Vincenti; il commissario Luisa Latella; il
presidente dell'Anac, Raffaele Cantone; gli
esponen t i   de i  m in i s te r i   de l l o  Spo r t   e
dell'Istruzione; i rappresentanti di Regione
Campania e Comune di Napoli; il Coni e le
Federazioni universitarie. Dopo il sopralluogo,
la sensazione dei commissari sull'impianto di
Ponticelli non è proprio a tinte rosa: la struttura
non è ritenuta ancora all'altezza del livello
degli atleti. Occorre far presto, quindi, con
interventi mirati su impianto di illuminazione,
aria condizionata, bagni e servizi sanitari. In
più, è fondamentale anche una riverniciatura di
tutto il campo di gara. Per il Palavesu vio, il
d e c r e t o   f i rm a t o   p o c h i   g i o r n i   f a   d a l
commissario prevede lavori per oltre quattro
milioni per il Palaindoor e quasi due per le
palestre che dovranno essere usate per gli
allenamenti. E per queste ultime c'è un intoppo riguardante l'altezza dei soffitti che è pari a sette metri e
mezzo di fronte ad una necessità di almeno dieci. Di qui, secondo Zellwegger, «la necessità che le
atlete si adeguino». Questo anche in considerazione di un determinato budget che, a questo punto, sarà
orientato sulla sala principale per le gare che sarà sotto gli occhi di tutto il mondo, anche in termini
televisivi. Sul fronte del nuoto, invece, c'è maggiore ottimismo da parte di Tom Baster, capo della
delegazione tecnica, che ha dato sostanzialmente il via libera alla piscina Scandone, ritenuta di ottimo
livello anche in virtù del progetto previsto. Anche qui, comunque, è stata ribadita la necessità di fare
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presto per completare i lavori visto che all'inizio delle Universiadi mancano appena sedici mesi. Lo
stesso Baster ieri mattina ha visitato anche il Circolo Canottieri Napoli, effettuando un giro in barca nello
specchio d'acqua antistante la struttura che dovrà ospitare il nuoto libero e gli allenamenti per la
pallanuoto (i rilievi sugli impianti per ques'ultima attività saranno oggetto di un successiva visita ndr).
«Siamo a disposizione per ogni evenienza» dice il presidente del sodalizio del Molosiglio, Achille
Ventura. E a Televomero, il sindaco Luigi de Magistris si dice sicuro che «le Universiadi saranno un
grande successo, sono più preoccupato per il debito che per i Giochi universitari».

MARIO PEPE
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PALLANUOTO GIOVANILE Bernardis risolve a 1' dalla fine

Posillipo, vittoria nel derby L'Acquachiara cede il
passo

NAPOLI. Vittoria del Posillipo nel derby Under
20 contro la Carpisa Yamamay Acquachiara
alla Scandone. Gara per la quale è stato scelto
un arbitro internazionale, Filippo Gomez vista
l'importanza. Parte molto bene la formazione
di coach Iacovell i (13), poi i rossoverdi
effettuano l'aggancio, il sorpasso e l'allungo
(107) con un parziale di 94. La gara sembra
in pugno ai locali, ma l'ottima reazione dei
biancazzurri porta due volte all'aggancio: sul
1010 con Tozzi (il migliore dell'Acquachiara
assieme a Julien Lanfranco per distacco),
sull'1111 con Manuel Lanfranco a tre minuti e
mezzo dalla sirena conclusiva. È il rossoverde
Bernardis a risolvere la contesa a un minuto e
mezzo  da l   te rmine  con   l ' uomo  in  p iù .
L'Acquachiara esce sconfitta dal derby, ma
con la consapevolezza di aver giocato alla pari
con i rossoverdi confermando i segnali di
crescita già manifestati nel derby vinto con la
Canottieri Napoli. La Carpisa Yamamay ha
mandato a segno nel derby ben otto giocatori,
anche questo è un segnale davvero molto
importante per il futuro.
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